

DISCOURS

COMMEMORATION DU 8 MAI 2011

Tout d'abord, permettez-nous de vous remercier de votre présence fidèle.

Nous avons le devoir de continuer à transmettre sans relâche aux générations futures les enseignements de ces pages sombres de notre histoire mais aussi de faire vivre le formidable élan d'espoir et de vie qu'a été la libération.

Synonymes d'indicibles souffrances, cette journée du 8 mai nous rassemble également aujourd'hui autour de valeurs communes de liberté et de fraternité, qui demeurent le fondement même de notre contrat social et de notre identité.

Le 8 mai nous rappelle chaque année que la paix, la démocratie, les valeurs républicaines, le respect de l'autre, la tolérance, le progrès économique, social ou environnemental, sont des défis de tous les jours, et qu'à aucun moment, nous ne devons baisser la garde, ni relâcher notre vigilance.

L'écrivain Elie Wiesel disait : « Ceux qui ne connaissent pas leur histoire s'exposent à ce qu'elle recommence ».

Maintenant, nous allons partager le pot de l'amitié, moment précieux pour nous, avec vous tous, non sans avoir admiré le travail de nos amis : les bénévoles Floressacois qui, une fois de plus, se sont surpassés pour rendre notre village accueillant, en le fleurissant avec beaucoup de goût.

Nous les remercions !

